



CONSTRUCTION & INVESTMENT
Empowering The Future

PRESS RELEASE

Peresmian Proyek GGM Pertamina; Proyek yang dibangun PTPP dan diresmikan oleh Menteri BUMN

Majalengka, 08 Maret 2024 PT PP (Persero) Tbk sebagai salah satu BUMN Konstruksi dan Investasi di Indonesia melakukan peresmian Proyek GGM Pertamina yang berlokasi di Kabupaten Majalengka Provinsi Jawa Barat. Peresmian dihadiri secara langsung oleh Menteri BUMN Erick Thohir dengan penandatanganan prasasti sebagai bentuk simbolis. Turut hadir dalam acara peresmian tersebut yaitu Jaksa Agung ST Burhanudin, Pj Gubernur Jawa Barat Bey Machmudin, Direktur Utama PT Pertamina Nicke Widyawati, Direktur Utama PT PP (Persero) Tbk Novel Arsyad, Kepala Kejaksaan Tinggi Jawa Barat Ade Tajudin Sutiawarman, serta Pj Bupati Majalengka Dedi Supandi.

Proyek GGM Pertamina memiliki luas tapak sebesar 2.053,73 m² dan luasan bangunan sebesar 3.761,72 m² dengan kapasitas penonton 884 Kursi (828 reg, 52 VIP, 4 Difable). Nilai Kontrak Proyek GGM Pertamina sebesar Rp. 65.712.000.000,- (Include PPN) Desain dan Build, dengan masa pelaksanaan konstruksi kurang lebih selama 5 Bulan. Lingkup Pekerjaan pada proyek ini meliputi Pekerjaan Persiapan, Struktur, Arsitektur, MEP, dan Site Development. Sarana olahraga yang diakomodasi meliputi olahraga bulu tangkis, bola voli, bola basket, futsal, sepak takraw, beladiri (pencak silat) dan panjat tebing. Selain Pemenuhan Sarana Olahraga Berstandar Nasional diterapkan juga konsep sport business entertainment untuk memaksimalkan penggunaan Gelanggang Generasi Muda, dimana tidak hanya berbabis olahraga, tetapi juga untuk bisnis dan hiburan.

Sesuai dengan yang dikatakan menteri BUMN Erick Thohir ketika memberikan sambutan, bahwa GGM bisa digunakan oleh banyak event olahraga, pendidikan, hingga festival budaya. "Ini bisa juga menjadi

tempat diskusi. Ini tempat yang strategis, dekat dengan tol, dekat dengan airport. Bahkan tadi Pak PJ Gub ingin membangun kawasan Kerta Jati sebagai tujuan wisata di Jawa Barat. Karena pembangunan ekonomi bisa lebih mudah dibangun wisatanya, dampaknya sangat dirasakan. Kita pastikan pertumbuhan ekonomi terus berlanjut, baik di Majalengka maupun Jawa Barat," ujar Erick.

Direktur Utama PTPP Novel Arsyad mengatakan bahwa peresmian GGM Pertamina Majalengka ini menjadi salah satu hasil dari kinerja PTPP yang nantinya akan menjadi tempat bagi warga Majalengka untuk berolahraga dan mengadakan berbagai kegiatan positif. Tentunya dengan penyelesaian GGM Pertamina Majalengka dengan waktu pelaksanaan yang lebih cepat dari target ini bertambah lagi kompetensi PTPP dalam membangun Gedung Olahraga sesuai dengan target waktu, kualitas, dan zero accident. GGM Pertamina memiliki tiga pilar, yaitu lingkungan, kesehatan, dan pendidikan, serta pengembangan masyarakat. Dengan demikian, pembangunan gedung ini diharapkan akan bermanfaat untuk kemajuan sektor olahraga di Indonesia.

--SELESAI--

Sekilas Mengenai PT PP (Persero) Tbk

PT PP (Persero) Tbk (kode emiten: PTPP) merupakan salah satu perusahaan konstruksi dan terkemuka di Indonesia yang berdiri sejak tahun 1953. Saat ini, PTPP memiliki 7 (tujuh) lini bisnis yang terintegrasi mulai dari *Upstream, Middlestream* sampai dengan *Downstream*, yang meliputi: Energi, Properti, Infrastruktur, Jasa Konstruksi, *Engineering, Procurement and Construction (EPC)*, Peralatan Berat dan Pracetak. PTPP memiliki jejak rekam yang solid dan berhasil memenangkan penghargaan atas proyek-proyek konstruksi Pelabuhan, Pembangkit Listrik, Airport, Bendungan, dan Gedung di Indonesia. PTPP merupakan pionir untuk konsep *Eco-Friendly Green Building* di Indonesia yang telah memenangkan beberapa penghargaan lokal dan internasional atas hasil karyanya. PTPP mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia pada tanggal 9 Februari 2010, dengan kepemilikan publik sebesar 49%. Pada tahun 2015, PTPP mencatatkan saham entitas anak PT PP Properti Tbk (kode emiten: PPRO) di Bursa Efek Indonesia sebanyak 35%. Untuk mendukung pertumbuhan yang berkelanjutan di masa depan, PTPP berekspansi di sektor Energi dan Infrastruktur di tahun 2016. Pada tahun 2017, entitas anak yang bergerak sebagai kontraktor berbasis peralatan berat PT PP Presisi Tbk (kode emiten: PPRE) melantai di Bursa Efek Indonesia dengan melepas 23% saham ke publik. Untuk menghadapi era Industry 4.0, PTPP melakukan strategi operasional *excellence* dengan menerapkan sistem informasi yang handal, yaitu ERP sebagai enterprise system utama yang didukung berbagai aplikasi penunjang operasional dalam menjawab tantangan dan kebutuhan perusahaan kedepan. PTPP juga menerapkan penggunaan *Building Information Modeling (BIM)* serta penguasaan teknologi baru lainnya yang bertujuan untuk meningkatkan kecepatan, akurasi dan efisiensi serta menjadi perusahaan yang unggul serta *excellence*.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Bakhtiyar Efendi

Sekretaris Perusahaan

PT PP (Persero) Tbk

Tel : 021 – 877 84137